



Communiqué de presse
Le Mans, le 14 octobre 2023

MMA renouvelle son soutien à Le Mans Sarthe Basket pour la saison 2023-2024

MMA soutient le sport de haut niveau

MMA, partenaire de Le Mans Sarthe Basket renouvelle son soutien au club manceau pour cette nouvelle saison 2023-2024. Ce partenariat, signé en juin 2022 pour une durée de cinq ans, permet à MMA de bénéficier d'une forte visibilité et de places pour ses collaborateurs et ses agents lors des rencontres à domicile.

« MMA est fière de soutenir à nouveau le MSB pour cette saison 2023-2024. Cette nouvelle saison, qui a débuté le 17 septembre dernier, a d'ailleurs une saveur particulière. Elle marque le retour du club en Champions League et célèbre également ses 30 ans d'existence. Nous leur souhaitons un bel anniversaire et la plus grande des réussites » **déclare Éric Lécuyer, Directeur Général de MMA.**

Le MSB et MMA engagés auprès de l'association Mécénat Chirurgie Cardiaque

Lors de la saison précédente, MMA a participé à l'opération solidaire « Les 3 points du cœur », lancée par le MSB au profit de l'association Mécénat Chirurgie Cardiaque. À chaque match à domicile, le MSB et ses partenaires ont versé 10 euros à Mécénat Chirurgie Cardiaque dès qu'un tir à 3 points était marqué par un joueur du club. La remise de chèque, d'un montant de 12 000 euros, a eu lieu le 30 septembre 2023 lors du match MSB x Le Portel. Cette somme permettra de financer, d'ici la fin de l'année, l'opération d'un enfant atteint de malformation cardiaque.

MMA, acteur mobilisé aux côtés des forces vives de son bassin historique

Ce partenariat s'inscrit dans la volonté de MMA de soutenir les acteurs économiques et sportifs qui favorisent l'attractivité de la région sarthoise à l'instar de l'ACO et des 24 Heures du Mans, de Le Mans Tech et du XMobility Event, de l'Université du Mans et de l'Institut du Risque et de l'Assurance.

À propos de MMA

Assureur multi-spécialiste, MMA s'adresse à la fois aux entreprises, aux professionnels et aux particuliers. Spécialiste du marché des Pros, des Entreprises et de l'Affinitaire, MMA est le 2ème acteur sur ce marché. MMA assure plus de 3,1 millions de sociétaires et clients.

<https://www.mma.fr/>

À propos de Covéa

Groupe d'assurance mutualiste français, Covéa est leader en dommages et responsabilité et protège un ménage sur trois grâce à ses 21 000 collaborateurs en France, engagés quotidiennement au service de plus de 11,5 millions d'assurés. Fort de ses trois marques MAAF, MMA et GMF, Covéa est un acteur financier solide et dynamique. Le groupe Covéa est également présent à l'international.

<https://www.covea.eu/fr>

À propos de Le Mans Sarthe Basket

Créé en 1938 sous le nom de SCM, le club manceau est devenu MSB en 1993. Vainqueur de 5 titres de Champion de France, 4 Coupes de France, 2 Semaines des As, 1 Leaders Cup, le MSB détient aussi le record du nombre de participations consécutives aux Playoffs avec 20 saisons.

<https://www.msb.fr>

Contacts Presse : Advocaciz

Ambre Fourneau 06 44 39 89 25 – ambre.fourneau@advocaciz.com

Shanez Richert 06 10 50 44 44 – shanez.richert@advocaciz.com

MMA IARD – Société anonyme au capital de 537.052.368 euros entièrement versé – Entreprise régie par le Code des assurances – RCS Le Mans 440 048 882 – Siège social : 14 Boulevard Marie et Alexandre Oyon, 72030 Le Mans CEDEX 9. IDU REP Eco circulaire : FR231780_03XLOT